

Construction d'un collège à Laillé



Crédit : À Propos Architectes et Louvel Architectes



OUVERTURE :
SEPTEMBRE 2020



COÛT : **14,5 MILLIONS D'EUROS**



CAPACITÉ :
800 ÉLÈVES



ARCHITECTE :
**PELLEAU ET ASSOCIÉS –
MICHOT ARCHITECTES**



SURFACE :
5 650 M²

CONSTRUIRE UN COLLÈGE DURABLE

- Favorisant le bien-être et la réussite des collégiens.
- Offrant des conditions de travail de qualité aux élèves et personnels.
- Bien intégré dans son environnement et respectueux de la biodiversité.
- Conçu dans la concertation.



La commune de Laillé a mis à disposition le terrain nécessaire à la construction et réalise les aménagements extérieurs au collège (les accès).

